

Regresa a Cuba brigada médica que prestó ayuda en Sierra Leona



La Habana, 18 dic (RHC) La brigada médica cubana que brindó asistencia sanitaria en Sierra Leona regresó a esta capital, tras tres meses de labor internacionalista.

Yoel Torres, jefe del grupo, informó al arribar al capitalino aeropuerto internacional José Martí que los galenos antillanos reportaron más de 11 mil casos, sobre todo de infecciones respiratorias, malaria y parasitismo intestinal.

El Gobierno de Sierra Leona organizó campamentos de refugiados y damnificados, y en esas instalaciones brindamos servicio a pesar de las condiciones adversas. La población agradeció la presencia cubana en estos meses, subrayó Torres.

Esta fue la brigada número 27 que, como parte del contingente internacionalista Henry Reeve, salió desde Cuba a ofrecer atención médica a diversas partes del mundo.

Los especialistas cubanos fueron recibidos en La Habana por Nestor Marimón, a cargo

de las Relaciones Internacionales en el Ministerio de Salud Pública.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150645-regresa-a-cuba-brigada-medica-que-presto-ayuda-en-sierra-leona>



Radio Habana Cuba